

スポーツで友情と協力の心を

4月28日、南条小学校体育館で、町内のスポーツ少年団15単位団と指導者、母集団など約200人が集まり、結団式が行われました。

式では、鈴木町スポーツ少年団本部長が「スポーツを通して、しっかりした心と体を作ってください」とあいさつ、各団体に町スポーツ少年団認定証を送りました。代表して南条少年サッカースポーツ少年団の島袋キャプテンが4つの誓いの言葉を述べ、各団の主将が抱負や目標を発表し、気持ちを新たにしました。

町スポーツ少年団結団式



とっても楽しかったよ！



ウォーターランドまつり

子どもの日恒例ウォーターランドまつりが、5月5日開催され、町内外から約700人が訪れ賑わいました。

子どもの日とあって高校生以下は無料、浮島や浮き輪を使って勢いよく流れる波乗りを楽しんだり、ウォーターライダーで歓声をあげたりしていました。

また屋外では模擬店のほか500食のカレー汁が振舞われ、午後はテラスで南条中学校和太鼓クラブやダンス、アマチュアバンドの生ライブを披露。

訪れた人たちは「毎年来ています。とっても楽しかったよ。」と満喫した様子で話していました。

目指せ、ホールインワン！

グラウンドゴルフオープン大会



5月9日、今庄365スキー場ゲレンデで、町内外から143人が参加し、グラウンドゴルフオープン大会が開かれました。ゲレンデには、24ホールが設けられ、5、6人が1組となりコースを回り、50mあるコースでも、ホールインワンが出るなど、参加者らは「これは運もあるね」と和気あいあいに楽しみながら競技。

齊藤支配人は、「6月～9月まで毎月月例会を行います。プレーで張り切った後は、やすらぎでお風呂と、両方楽しんでもらいたい」と話していました。

はらはら、ときどき

とんでもない女



5月9日、南条文化会館で、下條アトムさん、川島なお美さん、吉田羊さんの3人が出演し「とんでもない女」が上演されました。

ナレーターでお馴染みのベテラン下條さんがキャリア十分に演じる姿や、持ち前の魅力たっぷりに振舞う川島さん、若いパンチのある吉田さんの演技に「どんな風に展開するんだろ？」と、観客らは見入り、楽しい舞台に笑いや拍手が沸いていました。